



Dasseler Grundschüler begeistern mit dem Musical »Toms Traum« ihre Zuschauer

Mit der Fanfare, mit der große Hollywood-Filme eingeleitet werden, hieß es »Vorhang auf« für die Aufführung von »Toms Traum« an der Grundschule Dassel. 24 Schüler der Theater-, Musik- und Tanz-AG hatten unter der Anleitung von Lehrer Daniel Klose-Vach und Inge Teichmann »Toms Traum« eingeübt. Das Musical von Gerhard A. Meyer erzählt in sieben Szenen das Leben des Grundschülers Tom: In einem großen Kessel werden in der Traumküche die Träume für die Menschen gebraut. Als Toms Traum gemacht werden soll, schwingt Geselle Felix den Kochlöffel. Tom ist schlecht in Mathe, wird von Mitschülern drangsaliert und ist verliebt in Lisa. Und so kommt es, dass Tom von Albträumen geplagt wird. Doch Geselle Felix bedenkt ihn diesmal mit einem schönen Traum und schickt keine Albtraum-Monster, sondern einen freundlichen

Traumelf vorbei. Der hilft Tom auch in der Schule, lässt die strenge Lehrerin richtig nett werden und lähmt die fiesen Mitschüler. Die Traummonster, die sonst immer mit dem Traum-Taxi vorbeikommen, werden ebenfalls verjagt. Und am Ende sind auch Lisa und Tom ein Paar. Im Anschluss an die gelungene Vorstellung, die mit viel Applaus bedacht wurde, konnte Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann nur feststellen, dass man ganz neue Fähigkeiten an den Schülern habe entdecken können. Die Theater-, Musik- und Tanz-AG bedankte sich bei Klose-Vach für sein Engagement mit einem Theaterbesuch, damit er sich neue Anregungen für das nächste Stück holen kann. Da weitere Schulen aus dem Landkreis eingeladen sind, werden das Stück rund 1.000 Personen sehen. Klose-Vach dankte den Eltern für die Unterstützung ebenso wie Hausmeister Sommerhage. Das intensive Proben hat sich gelohnt: Die Schüler überzeugten durch flottes Spiel, gekonnte Gesangseinlagen und Sicherheit auf der Bühne. Für Situationskomik war ebenso gesorgt: So wurde ein Traum auch zum Schulleiter geschickt, die Lehrerin hatte anfangs »die Haare schön«, sah am Ende aber etwas derangiert aus. So bereiteten die Schüler ihren Zuschauern auch mit speziellen Effekten wie Schwarzlicht einen vergnüglichen Theaterabend mit viel Musik. Es spielten: Jasper Fricke, Luis Auditor, Moritz Keller, Melissa Rupp, Lena Sophie Domigall, Hendrik Rudhoff, Aysegül Pehlivan, Marie Lindner, Gero Garthen, Melda Yorulmaz, Lara Faesel, Charlotte Voltmann, Caroline Muschalla, Janne Kaufmann, Pearl Voigt, Jana Hoffmann, Henrike Joppe, Iljana Hahndorf, Anna T. Dörries, Wiebke Brocke, Alessia Söhnholz, Jana Kunkic. Katinka Sordon, Alicia Koch. Fotos: Stöckemann